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第２７６２回例会記録
司会：佐久間 英昭 SAA②

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2016年 1月14日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

開 会 点 鐘：木村 一則 君
国 歌：－
Ｒ ソ ン グ：奉仕の理想
四つのテスト：－
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木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ

会長報告 木村 一則 君①
先日、遠軽町成人式に出席してきま

した。今年の新成人は224名でしたが、
少子化の予兆が始まっているのか、数
年前に比べて出席者が少なくなってい
るように感じ、ちょっと寂しい思いが
しました。

当日会場で、河原会員から「子供の
成人式かい？」と聞かれ、「子供のよ
うな子たちの成人式です。」と答えま
したが、友人や知人の子供達数人が成
人を迎えており、少しだけ親になった
気分でその子たちの晴れ姿を見ていました。

このような出会いを与えてくれた縁がある町・
遠軽町に改めて感謝する気持ちになりました。

さて、今日のプログラムは上半期の活動報告で
すので、発表者の方はよろしくお願いします。

私は会長として成人になっているのかどうかは
定かでありませんが、後程報告いたします。

幹事報告 副幹事 遠藤 利秀 君⑭
１．例会プログラムの変更について

次週1月21日は職業奉仕委員会による職業奉
仕活動に対する表彰となっておりましたが、該
当者がいないということで、山田荘一会員によ
る会員卓話に変更いたします。なお、この件に
つきましては、本日の臨時理事会によって承認
されていることを併せてご報告いたします。

委員会報告
◇親睦活動委員長 佐藤 直也 君⑬
・今月の結婚記念日おめでとうございます。

本吉春雄君
・今月の誕生日おめでとうございます。
橋本政司君 西 清治君④ 佐久間英昭君②
島田光隆君⑤ 竹内徳治君③ 河原英男君
渡辺政俊君⑥ 渡辺 勉君⑦ 乾 禧實君

ゲ ス ト 卓 話
陸上自衛隊第25普通科連隊長兼遠軽
駐屯地司令 一等陸佐 山本 公威 様

会 員 卓 話
山田 荘一 君

本日のプログラム クラブフォーラム
＊上半期報告(1)～(2)面
会長 木村 一則 君①

新年を迎え、年度の半分が過ぎました。ロータ
リーの事業・行事としてはガバナー公式訪問、合
同例会、クリスマス家族会など対外的なものが大
方終了し、よく「肩が軽くなったろう」と言われ
ますが、まだ半分あるんだという気持ちのほうが
強いのが現状です。

今年度はイレギュラーが多く遠藤プログラム委
員長をはじめ、各担当委員長にはご苦労をおかけ
する中で、迅速な対処をしていただき大きな支障
なく遂行していただいた事に感謝し、残りの半年
は会員の皆様の変わらぬご協力をいただいて、何
とか順調に進行することを願って気を引き締め直
したい思いますので、よろしくお願いします。
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幹事：成田弘明 会計：島田光隆 ＳＡＡ：佐久間英昭 直前会長：上田 稔
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2015-16年度 国際ロータリー
会長：Ｋ．Ｒ．ラビンドラン
第2500地区ガバナー
東堂 明(旭川北ＲＣ)

第4分区ガバナー補佐
橋詰啓史(雄武ＲＣ)

1月 7日 37 33 26 2 84.9%
1月14日 37 33 28 84.9%

出席委員長
棚 橋 忠 君⑫

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告 編集・発行：メディア委員会
委員長：伊藤太一 副委員長：東海林勉
委 員：石井定男 黒坂貴行 須藤順一

渡辺 勉 乾 禧實

ニコニコ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 佐藤 直也 君⑬

佐久間英昭君 誕生日 5,000円
河原英男君 誕生日 5,000円
渡辺 勉君 誕生日、ノーバッジ 6,000円

合計16,000円
2015-16年度 合計340,500円

☆閉 会 点 鐘 ：木村 一則 君
☆今月会報担当：東海林 勉 君

2015-16_27th-02

クラブ奉仕委員長 西 清治 君④
当初立てました計画に沿いまして、残された半年、一

生懸命頑張って参ります。
職業奉仕委員長 須藤 順一 君⑧
1. 月初め例会に四つのテストを唱和：6名で行いました。
2. 職場訪問例会：9月24日、遠軽町体育協会副会長・高
橋義詔君のご紹介を頂き、遠軽町温水プール内トレーニ
ングルームにて開催。説明は生出(おいで)竜也事務局長に
してもらい、出席者は体験をさせて頂きました。
7月から半年が無事に終了することができました。これ

も若輩の私に協力下さった会員皆様の温かい協力があっ
たから出来たと思っており、感謝申しあげます。
これからも職業奉仕とロータリーについて理解を深め

ていきます。後半年、変わらぬご協力をお願いします。
社会奉仕委員長 渡辺 政俊 君⑥
環境保全の取り組みについては、8月のコスモス園の草

取りは雨のため中止とさせて頂きました。ロータリー花
壇の整備については業者にお願いしています。6月には太
陽の丘花壇の植栽を予定しています。
近隣の養護施設への支援協力については遠軽町の花火

大会に家庭学校の生徒を招待し、クリスマス家族会には
メンバーが出席してお祝いを届けて、ひまわり学園、向
陽園、北光学園のクリスマスにお祝いを届けています。
交通安全の取組については9月30日、遠軽警察署前での

啓蒙活動に、メンバー6名が参加。
国際奉仕委員長 東海林 勉 君⑨
ロータリー財団の理解と協力：ポリオ撲滅運動へは上

期1,000円を皆さんに負担してもらっています。「毎年あ
なたも100ドルを」は現在、3会員です。レートの関係も
ありますが、よろしくお願いします（例会後、1名からお
申出がありました)。11月の同月間では例会で委員会製作
のロータリー財団にまつわるビデオをご覧頂きました。
米山記念奨学会へ上期1,000円の寄附を頂いています。

青少年奉仕委員長 張江 紀代美 君⑩
1. 第35回 ライラセミナー(美瑛)：平成27年9月4日～6
日、遠軽信用金庫 中田大貴様、花の苑 三瓶祐太様を
派遣。同月17日、報告。
2. インターアクト短期海外研修の前年度参加者川村竜輝
様から報告。(前年度に報告の機会が無かったため)
3. 第36回 遠軽ロータリークラブ旗争奪中学校野球新
人戦：平成27年9月22日、23日、開催。
4. クリスマス家族会への招待：平成27年12月17日、遠
高インターアクトＣの名越顧問教諭以下８名が参加。
会員組織委員長 海野 功 君⑪
木村会長の重点目標の一つに「退会者0・１名増員」が

掲げられており、純増1名の目標に、昨年9月に橋本政司
君が入会したので現在の会員数は１名増加の37名。

北海道電力(株)が事情により、各支店、営業所とも退会
したが、ガバナー月信・新会員の紹介欄に昨年9月に稚
内、旭川、北見、10月に帯広、釧路、富良野、名寄、天
塩、それぞれのＲＣへ入会しているので状況を説明の
上、浅井遠軽営業所長に入会を勧めています。
出席委員長 棚橋 忠 君⑫
上半期の出席率は87.99％であり、昨年と比較して2.99

％の増加となっております。
また、100％出席している会員は17名で、昨年より８

名減少しています。
メディア副委員長 東海林 勉 君⑨
会報は上半期は順調に発行。報告、卓話など、原稿の

提出を速やかにお願いします。
親睦活動委員長 佐藤 直也 君⑬
委員と会員皆様のご協力で、前半の事業は総て滞り無

く行われました。毎月の夜間例会はもとより、8月の遠軽
神社公式参拝、10月は遠軽JCとの交流会、11月は中湧別
RCとの合同例会、そして12月のクリスマス家族会などの
事業を終えております。活動計画書に書きました「楽し
いロータリー」の実践は、少しは実行できているのでは
ないでしょうか。
後半はすでに新年交礼会を終え、2月は麻雀大会、5月

に日ハム応援ツアーと観桜会、6月にゴルフ及びパークＧ
大会と事業が目白押しです。ご協力宜しくお願いします。
プログラム委員長 遠藤 利秀 君⑭
会員皆様の御協力により委員会担当プログラム・会員

卓話・ゲスト卓話等ほぼ予定通りに消化することができ
ました。ただ、ゲストの都合で2回キャンセルとなりまし
たが、これも会員の御協力で会員卓話に変更していま
す。ありがとうございました。今後6回のゲスﾄ卓話を予
定していますが、キャンセル時の対応が課題です。
ＳＡＡ 佐久間 英昭 君②
仕事の都合上、(例会日には早く来て)皆様をお迎えでき

なかったので、後半、頑張りたいと思います。
地区奨学金・財団学友小委員会 金谷 正一 君⑮
報告です。地区補助金はＲＣの単独事業が対象になる

ため、今回の「ひまわりの里」への活用は出来ません。


